

# **REUNION A LUÇON**

## **LE 10 SEPTEMBRE 2017**

Le dimanche 10 septembre 2017 s'est tenue à Luçon, notre réunion annuelle du département.



Une vingtaine de personnes étaient réunies.

Notre Présidente, Christine a lancé la session rappelant les principaux points définis en Conseil d'administration du 8 septembre 2017.

Jean-Luc a redéfini sa position par rapport aux Amis de la Santé et de la CAMERUP.

Puis Dany Savigny a lancé la discussion, le thème étant «Comment rétablir les liens de confiance entre le malade et le conjoint ».

Ce sujet était destiné à donner la possibilité à deux nouveaux arrivants Ophélie et William de se situer par rapport à leur propre histoire.

Tous et toutes ont largement participé à cette discussion qui s'est avérée fort intéressante et qui s'est poursuivie pendant le verre de l'amitié et le repas pris en commun.

Tellement pris par le sujet, personne n'a souhaité faire la promenade prévue pour essayer de mieux soutenir nos nouveaux membres.



La Section de Luçon

